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Speech Cocktail & Jo Willaert Award 2023 

Chers invités, 

Beste leden, 

Dear Friends, 

 

C’est avec grand plaisir que je vous accueille à nouveau ce soir au Made in B du 

Stade Roi Baudouin, et ce grâce à notre membre Prosport. Soyez les bienvenus. 

Ici également, des risques de toute sorte sont gérés : un « crisis plan » appliqué 

à la lettre et avec succès lors de l’attentat terroriste dans le centre-ville, des 

effets du changement climatique avec une pluie torrentielle qui demande des 

mesures hors du commun, des supporters à garder sous contrôle, tout en 

garantissant la sécurité de tout le monde, pour ne donner que quelques 

exemples. 

Mais avant tout, ce site est un lieu de rassemblement, où les gens viennent 

fêter leurs équipes nationales de football, où des records sont battus lors du 

Mémorial Van Damme, où les sportifs se dépassent et les fans que nous 

sommes se régalent. 

C’est donc un endroit avec une énergie positive, tout comme notre association 

Belrim. 

Vous êtes tous là nombreux ce soir pour le démontrer. 

Tout comme l’année passée, BELRIM veut mettre en avant les professionnels 

qui se sont distingués pour l’avancement du Risk et Insurance management 

dans le sens le plus large. 

Dit jaar reiken wij voor de tweede maal een Award uit, genoemd naar Jo 

Willaert. 

Jo was een bevlogen Risk Manager, bestuurder van BELRIM en voorzitter van 

FERMA. Spijtig genoeg, stierf hij in 2020 aan de gevolgen van Covid terwijl hij 

nog vol plannen zat om het risicobeheer in de kijker te zetten. 
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Het is de raad van bestuur van BELRIM die uit de voorgedragen kandidaten een 

winnaar kiest. Dit is geen gemakkelijke taak, want alle inzendingen verdienen 

zeker een pluim, maar er kan slechts één winnaar zijn. 

Vorige maand op ons event rond “Quest for Talent” werd nog eens duidelijk 

hoe belangrijk het is voor onze bedrijven om nieuw en juist talent aan te 

trekken en te houden. Onze sector is niet echt aantrekkelijk. We scoren niet 

hoog bij de jongeren. 

Hiermee hielden wij rekening bij de keuze van de winnaar van de Jo Willaert 

Award. 

Hij is zelf nog jong, hij is dynamisch, hij heeft talent en hij trekt een nieuwe 

generatie Risk en Insurance professionals. Ik heb het over Frederic Lycops die 

zijn schouders gezet heeft onder de Young BELRIM. Hij inspireert en motiveert 

deze nieuwe categorie BELRIM leden.  

De visvijver voor de Risk en Insurance managers wordt steeds groter.  

Stilletjes aan vormt zich een echte community. De toekomst van BELRIM en 

van ons allen wordt zo verzekerd. 

Nous trouvons le dévouement de Frédéric exemplaire et par cet award nous 

souhaitons le remercier, le féliciter et l’encourager à poursuivre sur la même 

voie. 

Cher Frédéric, je te remets le Jo Willaert Award 2023. Tu l’as bien mérité pour 

les raisons évoquées. Que cette reconnaissance puisse te motiver pour 

continuer tes efforts, ainsi que pour toutes les nouvelles recrues de Young 

BELRIM. 

Bravo. 

(Frédéric dit un mot) 

Tout comme l’année passée, nous avons estimé qu’il était également opportun 

de reconnaître la longue carrière au service de la gestion des risques et des 

assurances d’un de nos estimés courtiers. 
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Filip Larrea is jarenlang de Account Manager van Jo Willaert geweest, la boucle 

est bouclée,  en hij kan terugblikken op een goedgevulde carrière. 

Filip begon als advocaat, werd attaché in het kabinet Verhofstadt, en leerde 

vervolgens de knepen van het vak bij Winterthur, HDI en tenslotte Marsh. 

Ook Julien Rouaud, die Jo’s opvolger werd, kon – zoals vele anderen - steeds 

op de goede raad van Filip rekenen. Het is Julien die hem het certificaat van 

Life Time Achievement zal overhandigen. 

Bravo Filip voor je mooie carrière en bedankt voor je oplossingsgericht denken 

en je professionele aanpak. 

(Julien dit un mot) 

(Filip Larrea prend la parole) 

 

2023 arrive à sa fin. Nous avons bien collaboré. Un tout grand merci à nos 

Diamond Sponsors de longue date : AGCS, AIG, AON, CHUBB, HDI, MARSH, 

VANBREDA, ZURICH et ORIGAMI. 

2024 wordt een nog boeiender jaar met als hoogtepunt onze Golden Jubilee. 

Ik wil alvast de sponsors bedanken waarop we kunnen rekenen en nodig al 

onze andere leden uit om een board member aan te spreken als ook jullie ons 

hiervoor willen steunen. 

J’en profite également pour remercier les membres du conseil d’administration 

ainsi que les membres des divers groupes de travail au sein de notre Advisory 

Board pour les efforts fournis et tout leur temps passé bénévolement afin de 

faire en sorte que notre association grandisse et s’épanouisse. Sans oublier le 

staff qui travaille dans l’ombre et sans qui toutes nos activités ne pourraient 

avoir lieu. 

Je lève mon verre à vous tous, je vous souhaite une belle soirée de networking 

et de joyeuses fêtes de fin d’année. 

Geniet van deze avond en prettige feesten! 

Santé ! Gezondheid ! 


